

Contrarrevolución en Nicaragua, repórtase

Tegucigalpa, julio 17 (DPA). Varios corresponsales hondureños en la zona Sur colindante con Nicaragua, han reportado hoy que elementos contrarrevolucionarios están luchando contra fuerzas del Ejército Sandinista en varios puntos de Nicaragua.

En el enorme sector conocido como La Segovia, elementos pertenecientes a la desaparecida Guardia Nacional, han estado combatiendo al Ejército Sandinista, y han logrado recuperar algunas armas, según los detalles escuetsos brindados por corresponsales de las emisoras hondureñas en Choluteca, desde las primeras horas de hoy.

El corresponsal de "Radio América" en Choluteca, informó sobre el mediodía local que numerosas perso-

nas de Matagalpa y Jinotega y de todo el sector de La Segovia han ingresado a Honduras, huyendo de lo que puede resultar una guerra desatada entre el Ejército Sandinista y elementos contrarrevolucionarios.

En los últimos días ha surgido una emisora clandestina que opera en banda de 49 metros, identificada como "Radio Volveremos", que se dedica a transmitir consignas anti-comunistas y que sirve de apoyo a las fuerzas contrarrevolucionarias para enviar mensajes en clave.

Anteriormente otra emisora como "La Voz de la FESGA" (Fuerza de Guerrillas Anti-Comunistas) operaba supuestamente desde territorio hondureño, pero suspendió sus transmisiones regulares a raíz de una denuncia de las autoridades nicaragüenses.

Pasa a la página 13

Rebeldes afganos han matado más 200 rusos

Islamabad (Pakistán), julio 17 (UPI). Rebeldes afganos dijeron haber dado muerte a más de 200 soldados rusos durante un fiero encuentro de diez horas al noroeste del país.

La batalla comenzó el 14 de julio, cerca de la población de Gangal, al noroeste de la provincia de Kunar, cuando soviéticos y fuerzas del gobierno afgano, reforzadas por tanques y helicópteros, atacaron los puestos rebeldes, según

dijeron ayer voceros en Peshawar, Pakistán.

Los musulmanes insurgentes contraatacaron furiosamente, abatiendo a las fuerzas soviéticas con piezas de artillería capturadas y cañoneando el avance enemigo desde sus escondites en las montañas.

Los rebeldes dieron muerte a más de 185 soldados rusos y a 30 afganos y derribaron un helicóptero.

Pasa a la página 37

Situación CA abordarán López Portillo-Carazo

San José, Costa Rica, julio 17 (AP). La situación centroamericana será uno de los temas fundamentales de las conversaciones que sostendrá el presidente de México, José López Portillo, con el de Costa Rica, Rodrigo Carazo, durante la visita oficial de dos días que realizará a este país el mandatario mexicano.

López Portillo arribará a mediodía el viernes 25 a esta capital, atendiendo a

una invitación del gobierno costarricense y partirá en la mañana del domingo 27.

De acuerdo con lo informado en medios costarricenses, el tema petróleo no será abordado exhaustivamente.

Uno de los temas de la agenda es la próxima firma de un documento por parte de los presidentes de México y de Venezuela sobre la ayuda que ofrece.

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EXAMINA LIBROS. Teherán, julio 17 (AP). El presidente Abolhassan Bani Sadr, examina unos libros para niños en el Centro para el Desarrollo Ideológico Infantil.

Muchos iraníes podrían ser fusilados

Kuwait, julio 17 (AP). Muchos de los iraníes acusados de conspiración podrían ser fusilados, luego de breves juicios públicos que comenzarán en dos días, según transmisiones de Irán en versiones captadas aquí.

El ministro de Justicia de Irán, Ayatollah Mohammad Beheshti, encabezará el alto Consejo y sus sesiones serán transmitidas.

Pasa a la página 48

Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, julio 17 (AP). El Mercado de Valores subió drásticamente hoy y el índice Dow Jones alcanzó su nivel más alto en casi tres años.

Las negociaciones fueron activas.

Los analistas sostuvieron que el avance fue propiciado por las esperanzas de un comienzo temprano de la recuperación económica, en medio de conversaciones de que la recesión podría acabar dentro de unos tres meses.

Entre tanto, unos pocos bancos más redujeron su

Pasa a la página 37



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A VICEPRESIDENCIA. Detroit, julio 17 (AP). Ante los aplausos de millares de asistentes a la Convención Nacional Republicana, George Bush, escogido por Ronald Reagan como candidato a la vicepresidencia, levanta ambos brazos en señal de aceptación y saluda sonriente a sus simpatizantes, desde el podium de la Arena Joe Louis, aquí.

Civiles ocupan sede presidencial en La Paz

La Paz, julio 17 (Latin) (Por René Villegas). Un comando de civiles armados ocupó esta tarde el Palacio Presidencial en esta capital, horas después que estalló una rebelión militar en el nororiente del país, en demanda de la instalación de un gobierno castrense y el desconocimiento de las recientes elecciones generales.

La presidenta Lidia Gueiler y su cuerpo de ministros se hallarían retenidos en el interior del edificio, tomado sin resistencia de la Guardia Presidencial.

Zonas periféricas de La Paz, quedarán bajo intenso patrullaje militar, ejercido por centenares de infantes del ejército, mientras importantes dependencias públicas y de servicios, permanecían copados por piquetes de civiles armados.

Sin embargo, se desconoce hasta esta noche, si otras unidades militares apoyan la sublevación contra la presidenta Gueiler, lanzada esta madrugada por el comandante de la Sexta División del Ejército, coronel Francisco Monroy y propagada por civiles armados identificados como nacionalistas.

La decisión de ese comando, con sede en la provincia de Beni, 610 kilómetros al noroeste de La Paz y en la frontera con Brasil, tuvo repercusión en la segunda guarnición militar más poderosa del país, con sede en la ciudad de Santa Cruz, que fue tomada por efectivos militares.

Se desconoce sin embargo, cuál es la actitud de esa unidad.

En La Paz, la Empresa

Pasa a la página 13

Militares y civiles dirigieron el golpe

La Paz, julio 17 (UPI). (Por Irving Alcaraz). (Urgente). Fuerzas militares y civiles lanzaron hoy un movimiento sedicioso destinado a derrocar al gobierno de la presidenta Lidia Gueiler y poner fin al proceso democrático que debía culminar con la asunción de un régimen constitucional el seis de agosto.

El movimiento insurreccional, que comenzó esta madrugada en Trinidad, a unos mil kilómetros al noroeste de La Paz, se propagó rápidamente a las principales ciudades del país, según informaciones radiales captadas aquí.

Tropas militares, fuertemente pertrechadas y con uniforme de combate, controlaron las ciudades de Trinidad, Santa Cruz y Tarija, donde ocuparon las principales oficinas

públicas y privadas. En La Paz, militares vestidos de civil, según testigos, tomaron el "Palacio Quemado", la sede presidencial, evacuando al personal administrativo y periodistas, a estos últimos a empujones, al igual que algunos ministros de Estado, entre ellos el secretario de Prensa, Oscar Peña.

Los que irrumpieron en la sede de gobierno no revelaron si obedecían órdenes del comando insurrecto, que al parecer actuaba a escala nacional y con el consenso militar.

Poco antes del mediodía, otros grupos de comandos atacaron la sede de la Central Obrera Boliviana (COB), donde sostenían una reunión los

Pasa a la página 37



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROCLAMADOS. Detroit, julio 17 (AP). Los candidatos republicanos a la presidencia y vicepresidencia de los Estados Unidos, Ronald Reagan (derecha) y George Bush, des-

pués de ser proclamados oficialmente a esos cargos por la convención nacional, junto a sus respectivas esposas Nancy y Bárbara Bush, anoche.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 43)